

GETXO / Terrazas de las letras en verano

GETXO.- A partir del 1 de julio, las Terrazas de las Letras y los Juegos volverán a las calles de Getxo para acercar a pequeños y mayores la lectura en el entorno urbano. Como ya es habitual, las bibliotecas municipales instalarán tres casetas. Así, los getxotarras podrán disfrutar de la lectura en las plazas Estación de Algorta, Estación de Las Arenas y Sarri de Andra Mari. Hasta el 29 de agosto, el público tendrá a su disposición en los tres emplazamientos un fondo especialmente seleccionado para la época estival. Este año, además, las bibliotecas ofrecerán una mayor oferta de ocio para el público infantil, que podrá disfrutar de juegos y talleres muy diversos durante el verano. Las Bibliotecas de Verano ofrecen al público un fondo de 2.000 libros. Así, los lectores podrán encontrar toda una variedad de novelas, cuentos, cómics, etc. elegidos por los responsables de las bibliotecas municipales, además de prensa diaria.

Además de ser bibliotecas al aire libre, las Terrazas constituyen un punto de ocio para el público infantil, que puede disfrutar todo el día en éstas, alternando la lectura con otras actividades, todas ellas supervisadas por monitores.

Este año, las bibliotecas municipales potenciarán esta oferta de lunes a viernes. Así, los lunes se llevarán a cabo talleres de manualidades; los martes, juegos tradicionales de antaño: los jueves, juegos de distensión y cooperación; y los viernes, juegos de mesa. Como es habitual, las bibliotecas de verano permanecerán abiertas de lunes a viernes, en horario de 12.00 a 14.00 horas por las mañanas y de 17.30 a 20.30 horas por las tardes.

Punto de lectura en Fadura

Como complemento a la oferta de las bibliotecas de verano, por segundo año consecutivo se instalará un punto de lectura en el polideportivo de Fadura, donde los usuarios podrán encontrar un stand con cerca de 200 libros para todos los públicos, en euskera y castellano.

GRAN ACOGIDA DEL MERCADO SOLIDARIO DEL LIBRO DE GETXO

El Mercado Solidario del Libro de Ocación de Getxo se ha convertido ya en una cita fija para los amantes de la lectura. La tercera edición de este evento arrancó ayer, miércoles, y reunió a un gran número de visitantes en la plaza Estación de Algorta. Los compradores adquirieron más de un tercio del fondo puesto a la venta este año. El mercado permanecerá abierto hasta el sábado y, como viene siendo habitual, los libros cuentan con precios simbólicos (desde un euro), ya que el dinero recaudado se destinará un proyecto solidario.

Este año, se han puesto a la venta más de 12.000 volúmenes, donados por particulares a las bibliotecas municipales. Dichas donaciones son revisadas, libro a libro, para determinar cuáles se pueden ingresar en el fondo de las bibliotecas. Muchos de los libros que no pasan a formar parte del fondo municipal son, sin embargo, de interés y, por esta razón, las bibliotecas getxotarras decidieron ponerlos a la venta, junto con otros procedentes del expurgo de los cuatro centros municipales. Así surgió este mercado, que el año pasado registró una gran acogida por parte del público y en el que se vendieron cerca de 9.000 volúmenes.

El mercado getxotarra permanece abierto en horario de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:00 h., y la entrada al mismo es gratuita.